



**5. Prizes / Prix**

a) The total value of all prizes to be awarded is: \$ \_\_\_\_\_. This figure includes the value of all cash prizes, merchandise or articles at retail market value.

Valeur totale de tous les prix à attribuer : \_\_\_\_\_ \$. Ce montant englobe la valeur de tous les prix en espèces, ainsi que la valeur marchande au détail des marchandises ou des articles remis en guise de prix.

Please list Merchandise prizes:

Veillez dresser la liste des marchandises :

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Please note that the total prize value for all Raffle events conducted under a Blanket Raffle licence cannot exceed \$5,000.00.

Veillez prendre note que la valeur totale des prix pour toutes les tombolas mises sur pied en vertu d'une licence générale ne peut pas dépasser 5 000 \$.

b) How will winners be notified? / Comment les gagnants seront-ils avisés?

\_\_\_\_\_

**Certificate / Attestation**

I / Je soussigné(e) ,

and I / et je soussigné(e),

\_\_\_\_\_ name / nom

\_\_\_\_\_ name / nom

of/de \_\_\_\_\_ Full name of organization / Nom complet de l'organisme

hereby certify that: / atteste par les présentes que :

hereby certify that: / atteste par les présentes que :

a. I have read, have in my possession, and agree to comply with the provisions of the Raffle Terms and Conditions and policies governing a Blanket Raffle Licence to manage and conduct Lottery Schemes as indicated above.

J'ai lu et j'ai en ma possession les modalités et les politiques régissant la licence générale de tombolas qui autorise la mise sur pied et l'administration des loteries indiquées précédemment, et je conviens de m'y conformer.

b. I have read over this application.

J'ai lu la présente demande.

c. All facts stated, and information furnished herein, are true and correct.

Tous les renseignements fournis sur la demande sont exacts et complets.

d. I am the holder of the office with descriptive title as set out appearing under my signature below.

J'occupe le poste correspondant au titre indiqué sous ma signature.

e. If a licence is granted, I undertake to comply with all Terms and Conditions and Registrar's policies of such licence.

Si une licence est délivrée, je m'engage à respecter toutes les modalités et les politiques du registrateur régissant la licence.

f. I, the undersigned, as a principal officer of the above-named organization, apply for a licence to manage and conduct the above lottery scheme on behalf of the organization.

Je soussigné(e), en tant que dirigeant(e) principal(e) de l'organisme susmentionné, présente, au nom de l'organisme, une demande de licence pour la mise sur pied et l'administration des loteries indiquées précédemment.

_____		Print name in full / Nom au complet en lettres moulées	_____
_____		Title / Titre	_____
Business / Au bureau	_____	Phone Number / Téléphone	_____ Business / Au bureau
Fax / Télécopieur	_____		_____ Fax / Télécopieur
	Year / Année    Month / Mois    Day / Jour	Date of Signing / Date	Year / Année    Month / Mois    Day / Jour
_____		Signature	_____
_____		Witness / Témoïn	_____